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Antrag zur Verbesserung der  
Verkehrssituation im Industriegebiet 
 

Mit einem Antrag in der Ratssitzung am 15.12.2023 thematisiert die CDU-Fraktion die derzeit 

äußerst angespannte Verkehrssituation in Teilen des Göttinger Industriegebiets. Zur Verbesse-

rung der Lage soll die Einrichtung eines Kreisverkehrs an der Kreuzung Hermann-Kolbe-Straße 

und Otto-Brenner-Straße geprüft werden. 

 

„Die aktuelle Verkehrssituation an der Kreuzung Hermann-Kolbe-Straße und Otto-Brenner-

Straße verlangt sowohl Berufspendlerinnen und -pendlern als auch Menschen, die in der Nähe 

wohnen, derzeit einiges ab. Die Kreuzung ist in ihrer jetzigen Einrichtung schlicht und einfach 

nicht in der Lage, die Verkehrsmengen besonders während der Hauptverkehrszeiten aufzuneh-

men“, erklärt der Vorsitzende des Bauausschusses Dr. Ehsan Kangarani (CDU). Er führt weiter 

aus: „Die Folge sind teils lange Rückstaus besonders in der Hermann-Kolbe-Straße und der Ei-

senbreite, die für den privaten wie beruflichen Verkehr mitunter immense Wartezeiten bedeu-

ten. Auch im Busverkehr verursacht diese Kreuzung oft erhebliche Verspätungen.“ 

 

Aus diesem Grund schlägt die Unionsfraktion in der Sitzung des Rates die Einrichtung eines 

Kreisverkehrs vor, um den Verkehr zukünftig gleichmäßiger abfließen zu lassen. Dafür soll nun 

zunächst die Bauverwaltung beauftragt werden, die zu erwartenden Auswirkungen auf den Ver-

kehrsfluss, die möglichen Kosten sowie einen denkbaren zeitlichen Rahmen für die Umsetzung 

dieser Maßnahme zu prüfen.  

 

„Auch in Bezug auf die Umwelt weist die Kreuzung derzeit keine gute Bilanz auf. Tagsüber bil-

den sich lange Staus und in der Nacht, wenn nahezu kein Verkehr herrscht, sorgt die durchgän-

gig betriebene Ampelanlage für unnötige Standzeiten. Rund um die Uhr werden so erhebliche 

vermeidbare Emissionen verursacht“, stellt Dr. Kangarani heraus. „Es muss möglich sein, hier 

eine bessere Lösung zu finden. Daher legt meine Fraktion nun einen entsprechenden Vorschlag 

vor und bringt damit das für alle Betroffenen leidige Thema endlich auf die Tagesordnung der 

städtischen Gremien. Im Sinne aller erhoffen wir uns hier eine schnelle Verbesserung“, so Dr. 

Kangarani abschließend.  

 

Der Rat der Stadt Göttingen tagt am 15.12.2023 um 16:00 Uhr öffentlich in der kürzlich sanierten Stadt-

halle. Interessierte sind wie immer herzlich willkommen. 


